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TÉMOIGNAGES DE CONSOMMATEURS

ARRET CANNABIS APRES 8 ANS DE CONSOMMATION

 Par Profil supprimé Posté le 5/07/2017 à 13:25

Bonjour à tous, 

Je viens sur ce forum, car j’ai pris la décision depuis un petit moment d’arrêter ma consommation de cannabis. 
J’ai 28 ans actuellement et je fume depuis l’âge de 20 ans. 
A la base, j’ai commencé à fumer suite à une rupture sentimentale ou j’ai moi meme mis fin, car je me suis aperçu que je
ne n’aimais plus mon conjoint. 

En meme temps, j’ai été sous anti dépresseurs pendant 5 ans, tout en fumant des joints. 
-plus de shuit que de cannabis-

J’ai ensuite arrêté les anti dép. pendant 2/3 ans. 

J'en ai repris l’année dernière de Juillet 2016 à début Février 2017. Pendant ce temps j’ai réussis à stopper les joints
pendant 2 mois. (novembre/décembre).
J’ai malheureusement repris lors d’une soirée, alors que je pensais que j’étais assez fort pour me dire que c’étais QUE
POUR CETTE SOIREE. 

Depuis, j’ai donc arrêté mon anti dép. début février, et j’ai essayé d’arrêter les joints… les premiers jours cela allait plus ou
moins… après plus difficile, donc je me suis dit que j’allais arrêter progressivement… donc des petits joints de temps en
temps.
Mais humeur asser insupportable, beaucoup de questionnements dans ma tête et pas mal de parano aussi.... 

Depuis 2 semaines, j’ai totalement arrêté mais malheureusement, je reprends des anti dép. pour m’aider. 

Je suis tellement au fond du « trou » que je ne me suis pas laissé le choix. 

Je me pose tellement de question pour tout, autant mon conjoint, ma nouvelle formation que je viens d’entreprendre après
deux ans de chômage… tout me fais chier pour parler franchement en ce moment. 

J’ai juste envie de retrouver la vie que j’avais avant… J’étais plus ou moin bien comparer à mon état actuel.. Certes, sous
anti dép et joint… 

[b]Donc réellement ce n’est pas une vie… Pour certains peut être, mais moi je n’en veux pas.[/b] 

Donc je résiste vis à vis des joints depuis deux semaines, comme je vous l’ai dit je suis retourné sous Prozac.. Pour le
moment, je ne sens pas d’effet spécialement, mais cela ne devrait pas tarder je pense.

Est ce que cela vous on déjà provoqué ce genre de réaction ? Angoisse intense ? questionnement sur soi, la vie en
général ? Votre conjoint ...? 
Le faite d'avoir l'impression que tout était mieux avant ? (donc pendant la consommation..?) 

MERCI d'avance pour votre aide :-)
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